





# 会員は現在

## 人生百年時代を生きる

高3回 小林美佐代



昭和十二年四月、父と一緒に校庭の松並木の道を抜けて、入学式会場へと歩いた思い出は、生涯忘れることはありません。憧れの甲子園へ歩み出た。その上、学校時代とは違い、良妻賢母育ての教育方針のために厳しく緊張の毎日でした。まずは月一回の服装検査からスカート丈は床下三十センチ、上着の丈はウエストまでです。全員校庭集合。そ

私の生家では両親を始め家族はみな八十歳まで生きるような気がしてきました。然しこロナ禍三年間の自粛生活は、高齢者の身体認知機能に大きく影響したと思います。私も八年前は熊野大社の石段を行つて「ハテ何しや」と思いました。後輩が手帳をウォーリングしています。スマホはスマホに打ち込んでいます。スマホの中でも

代は、日支事変からはじまり太平洋戦争と厳しい時代で、その上、学校時代とは違い、良妻賢母育ての教育方針のために厳しく緊張の毎日でした。まずは月一回の服装検査からスカート丈は床下三十センチ、上着の丈はウエストまでです。全員校庭集合。そ

下ろしたり、糸で縫い上げていた上着をほどいたりと大忙でした。礼儀作法も厳しかったです。映画館へ

昭和十二年四月、父と一緒に校庭の松並木の道を抜けて、入学式会場へと歩いた思い出は、生涯忘れることはありません。憧れの甲



代は、日支事変からはじまり太平洋戦争と厳しい時代で、その上、学校時代とは違い、良妻賢母育ての教育方針のために厳しく緊張の毎日でした。まずは月一回の服装検査からスカート丈は床下三十センチ、上着の丈はウエストまでです。全員校庭集合。そ

代は、日支事変からはじまり太平洋戦争と厳しい時代で、その上、学校時代とは違い、良妻賢母育ての教育方針のために厳しく緊張の毎日でした。まずは月一回の服装検査からスカート丈は床下三十センチ、上着の丈はウエストまでです。全員校庭集合。そ

代は、日支事変からはじまり太平洋戦争と厳しい時代で、その上、学校時代とは違い、良妻賢母育ての教育方針のために厳しく緊張の毎日でした。まずは月一回の服装検査からスカート丈は床下三十センチ、上着の丈はウエストまでです。全員校庭集合。そ

本科第37回 佐野 茂

## 甲女四年間の思い出

いただき、県下でも強いてしまった。しばしば優勝し、ある時、写真

聞に掲載されたことがあります。あれから何年経つことでしょう:



さて今回何時のある車に乗るうか。会議、講演等だと、トイレが近くで困る

旅行が近くで困る。ワイヤー、ガヤガヤ電話をしたり、ビデオを見たり。調子にのって飲み過ぎで、トイレが近くで困る

旅行が近くで困る。ワイヤー、ガヤガヤ電話をしたり、ビデオを見たり。調子にのって飲み過ぎで、トイレが近くで困る

旅行が近くで困る。ワイヤー、ガヤガヤ電話をしたり、ビデオを見たり。調子にのって飲み過ぎで、トイレが近くで困る

旅行が近くで困る。

旅行が近くで困る

自分の気持ちや考え方をそのままに相手へ伝えることは、私にとって最も難しい行為であると感じています。日頃から、どうすればいいという考えを頓着する中、悩みに悩み抜いた末、それは絵で表現すればいいという考えに至りました。幼い頃から描画が好きだったことをきっかけに、現在まで創作活動を続けています。

高校入学後、最初に描いたのは「絵」という題名です。時

意のままに相手へ伝えることは、私にとって最も難しい行為であると感じています。日頃から、どう

すればいいという考えを頓着する中、悩みに悩み抜いた末、それは絵で表現すればいいとい

ういう行為であると感じています。日頃から、どう

すればいいとい

## 成長の途中

ソフトテニス部 頼川 太郎



4とした。強豪校との対戦が大きな壁だったが、皆の気迫に満ちたプレーはまた、多い。部活動で初めてラケットの握った部員ばかりだ。それだけに準優勝は驚きもあったが、最高に嬉しい試合結果だ。

高校入学後、ソフートテニス部で真剣に頑張ろうと集まつた仲間。中学時代は頑張らなかったが、一進退、もどかしい時も多々ある。

私の順番は、勝敗が決まるプレッシャーに押し潰されそうになる3番手だった。先生。保護者の心強い応援。支え合っているからこそ、このチームに貢献したい。

高校入學後、ソフートテニス部で真剣に頑張ろうと集まつた仲間。中学時代は頑張らなかったが、一進退、もどかしい時も多々ある。

私は部内での話し合いを重ねた。常に明確な意識を持つようにし、効率のよい練習を日々のこととし、全員のモチベーションも更に上がり、結果的に提升了がつてきた。楽しく充実した部活動だ。

新人戦の目標はベスト

# 西高生 大空へ！美術部



**絵は加賀美の鏡**  
美術部 加賀美 葵

自分の気持ちや考え方を人に伝える事が出来るのかを模索する中、悩みに悩み抜いた末、それは絵で表現すべきいいという考えに至りました。幼い頃から、どうすればいいとい

ういう行為であると感じています。日頃から、どうすればいいとい

ういう行為であると感じています。日頃から、どうすればいいとい

ういう行為であると感じています。日頃から、どうすればいいとい

ういう行為であると感じています。日頃から、どうすればいいとい

ういう行為であると感じています。日頃から、どうすればいいとい

ういう行為であると感じています。日頃から、どうすればいいとい

ういう行為であると感じています。日頃から、どうすればいいとい

ういう行為であると感じています。日頃から、どうすればいいとい

間の流れを水の流れに喩え、よう年に年齢に考え方や行動が伴っていない私への期待の気持ちと、エアギターをしながらはしゃぎで画面を構成し、コロナ禍でも高生で変容しながらも伸びがれてゆく学校の伝統や人の想いの力強さを絵に表しました。顧問の先生のご指導や手のモデルの友達の協力のお陰もあり、UTY教育賞展において文部科学大臣賞を頂戴する事が出来ました。この時は名譽ある賞を頂けた嬉しさと、こんな自分でも認められたという報われた気持ちでいっぱいでした。そして次の作品はこの気持ちを基に制作する事を思い立ちました。

次作には、「名前と実質が伴ってない事」の意を有する「兎葵燕麦」という題名をつけました。この言葉の

高16回 青柳 晃子

西美云だより

高16回 青柳 晃子

～創立120周年記念式典～



ようこそ 甲府西高同窓会ホームページへ  
<https://www.kofunishikou.com/>



寺庭に繋る菩提樹枝先に香り搖らして黄の小花咲く

寺庭に繋る